



Courtesy of Friedman Benda and Raphael Navot
Photography by Daniel Kukla



Capri investit les milieux artistiques

Le spécialiste de la pierre naturelle s'est récemment associé à Raphaël Navot, dans le cadre d'une exposition à New York.

-/ The natural stone expert recently collaborated with Raphaël Navot for an exhibition in New York.

«On the Same Subject »,
jusqu'au 10 décembre 2022

Friedman Benda
515 West 26th Street
New York, NY 10001

Showroom Capri

Route d'Arenthon
15 Impasse des Castors
74800 St Pierre en Faucigny
group-capri.com

Capri poursuit son ascension dans les sphères du luxe et du design. Après avoir orné de ses plus beaux minéraux le Grand Jardin sur l'Île Sainte-Marguerite, Capri s'est associé à l'artiste mondialement célèbre Raphaël Navot. Cette collaboration s'est déroulée dans le cadre de sa toute dernière exposition à la galerie Friedman Benda de New York. Né en 1977 à Jérusalem, Raphaël Navot est diplômé de la Design Academy Eindhoven et a fondé son propre studio à Paris. L'homme est reconnu pour ses réalisations telles que le Club Silencio de David Lynch, l'Hôtel National des Arts et Métiers, le restaurant Le 39V à Paris, l'Hôtel Belle Plage à Cannes, la bibliothèque et galerie d'art au Domaine des Etangs à Massignac, ou ses collaborations avec de prestigieuses marques comme Alessi, Cappellini, Venini, Loro Piana ou encore Roche Bobois.

Après une visite dans la Stone Gallery de Capri, l'artiste est tombé sous le charme du marbre Zapala, pierre extraordinaire incrustée de véritables fossiles. La machine de l'inspiration était lancée. Le 27 octobre 2022, lors de la soirée de vernissage, l'artiste présentait aux côtés de Capri, deux lampes réalisées à partir de cette matière d'exception. Rareté ultime, ces œuvres d'art ne seront disponibles qu'en 8 exemplaires.

-/ Capri's rise in the luxury and design worlds continues. After adorning the Grand Jardin on Sainte-Marguerite island with its finest minerals, Capri has partnered with world famous artist Raphaël Navot. This collaboration occurred as part of his most recent exhibition at the Friedman Benda gallery in New York. Born in 1977 in Jerusalem, Raphaël Navot graduated from the Design Academy Eindhoven and founded his own studio in Paris. The man is known for his accomplishments such as David Lynch's Club Silencio, the Hôtel National des Arts et Métiers, the restaurant Le 39V in Paris, the Hôtel Belle Plage in Cannes, the library and the art gallery at Domaine des Etangs in Massignac, or for his collaborations with prestigious brands such as Alessi, Cappellini, Venini, Loro Piana or Roche Bobois.

After a visit to the Stone Gallery in Capri, the artist fell under the spell of the Zapala marble, an extraordinary stone encrusted with real fossils. The creativity machine was activated/triggered. The 27th of October 2022, during its vernissage, the artist presented alongside Capri, two lamps made from this exceptional material. These artworks will only be available in 8 copies, making them extremely rare. | VJ |